



BauLust-kontrovers

Datum: 11. November 2024 19:00 - 21:00 Uhr

Ort: Künstlerhaus, Glasbau 2. Stock, Königsstrasse 93

Goldene Zeiten für Graue Energie - für Erhalt gegen Abriss

Muss ein Gebäude erst unter Denkmalschutz gestellt werden, damit es nicht abgerissen wird? Mit dem Erhalt und Umbau des ehemaligen Betriebsgebäudes an der Colmberger Straße beschreitet die Stadt Nürnberg neue Wege und nutzt die Graue Energie um u.a. CO₂-Emissionen beim Bauen einzusparen.

Der Klimawandel erfordert mehr solche Projekte, die ein Bewusstsein in der Bauwirtschaft in Richtung Nachhaltigkeit und ressourcenschonendes Bauen schärfen. Wir meinen es lohnt sich auch bei vielen anderen abrissgefährdeten Gebäuden näher hinzuschauen und die Vorteile von Um- und Weiterbauen in unserer Stadt zu nutzen.

Wie kommen wir dazu? Was kann helfen? Welche Akteure und Strategien sind erforderlich? Beim Schärfen des Bewusstseins gegen Abriss kann der Abriss-Atlas unterstützen, auf den wir am Abend eingehen werden. Wir meinen aber auch der Denkmalschutz kann hilfreich sein und werden deshalb bei BauLust-kontrovers im Dezember dieses Thema mit DenkmalexpertInnen weiter vertiefen.

Vortrag und Diskussion u.a. mit den architects4future

Moderation: Brigitte Sesselmann, Stadtplanerin und Architektin